

Kontakt:

**Pablo Ziller**  
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
E-Mail: [presse@arbeiterkind.de](mailto:presse@arbeiterkind.de)  
Web: [www.arbeiterkind.de](http://www.arbeiterkind.de)

**Deutschlands größte Organisation für Studierende der ersten Generation**

## **Neue Partnerschule in München-Schwabing!**

München, 24. November 2021



Vergangene Woche konnte ArbeiterKind.de Bayern eine neue Kooperationsvereinbarung mit dem Sophie-Scholl-Gymnasium (SSG) im Münchner Stadtbezirk Schwabing-West schließen. Es handelt sich um ein sprachliches sowie wirtschafts- und sozialwissenschaftliches Mädchengymnasium mit offenem Ganztagsangebot.

Dr. Simone Jüngling, stellv. Schulleiterin, und Alexandra Hofer, Beratungslehrerin an der Schule, nahmen das neue ArbeiterKind.de-Partnerschulschild am Freitag, den 19. November 2021, in Empfang.

*„Die Veranstaltungen von Arbeiterkind.de sind seit ca. 10 Jahren ein wichtiger Bestandteil in der Studien- und Berufsorientierung am Sophie-Scholl-Gymnasium. Daher ist der Schritt zur Partnerschule nur eine logische Konsequenz. Durch das Engagement der ehrenamtlichen Referentinnen und Referenten wurde bereits vielen Schülerinnen aus nicht-akademischen Familien die Tür zum Studium geöffnet, da wichtige Fragen zum Beispiel zur Studienplatzsuche und zur Studienfinanzierung auf Augenhöhe anschaulich erläutert wurden. Auch Schülerinnen aus akademischen Familien profitieren von den Veranstaltungen und dem Wissen der Ehrenamtlichen. Wir freuen uns auch weiterhin auf eine gewinnbringende Zusammenarbeit“, so Alexandra Hofer.*

ArbeiterKind.de ist die größte bundesweite, gemeinnützige und spendenfinanzierte Organisation zur Unterstützung von Studierenden der ersten Generation und informiert seit 2008 Interessierte über Studieneinstieg, Finanzierungsmöglichkeiten, Studienwahl und -organisation. Dabei möchte ArbeiterKind.de gerade junge Menschen aus Familien ohne akademische Tradition den Zugang zu Hochschulen und Universitäten erleichtern. Die Organisation, deren Angebote alle kostenfrei sind und die von rund 6.000 Ehrenamtlichen in 80 Standorten deutschlandweit getragen wird, wurde bereits mehrfach ausgezeichnet, unter anderem mit dem Deutschen Engagementpreis. Im Oktober 2018 erhielt Gründerin und Geschäftsführerin Katja Urbatsch das Bundesverdienstkreuz am Bande. In Bayern sind derzeit sechzehn lokale Gruppen aktiv, die Schulbesuche in ihren Regionen organisieren und Ratsuchende bei ihren Fragen rund ums Studium unterstützen.

Weitere Informationen:

*Journalist:innen können das hier verwendete Foto auf Anfrage im Originalformat von uns zur Veröffentlichung erhalten.*

<https://www.arbeiterkind.de/bayern>  
[www.arbeiterkind.de/ehrenamtlichmitmachen](http://www.arbeiterkind.de/ehrenamtlichmitmachen)  
[www.arbeiterkind.de/spenden](http://www.arbeiterkind.de/spenden)